

Ich hab da mal ne Frage, wie soll es weitergehen?
Werden wir ´s überleben oder das Ende sehen?
Gibt es eine Chance für unsere bunte Welt?
Oder nur den Wahnsinn, der einmal kurz aufhellt?

Durchgeknallte Narren, die unsere Welt regieren.
Selbstgerechte Führer, die nach der Herrschaft gieren.
Immer wieder Irrsinn in blut ´gem Wolfsgewand
Der Tanz auf dem Vulkan, doch viel zu nah am Rand!

Es ist schon eine Schande für unsere Evolution.
Die ganze Zeit des Daseins und man lernt man nichts
davon.
Und dann noch falscher Ehrgeiz, gepaart mit krankem
Stolz.
Pack mal unsere Sachen, ich klopfe noch schnell auf Holz!

*Niemand gibt ne Garantie für ´s Paradies,
niemand weiß so recht Bescheid.
Keiner hat gesehen wer hier wen zuerst stieß
und schon wieder gibt es neuen Streit.*

Ich halt ´s kaum aus, ich will (da/hier) raus!
Es ist zuviel, dieses Irrenspiel!